

CAN ORIACH 0
GRANOLLERS 0

● *El equipo vallesano pese a ganar un positivo no convenció al público.*

Los primeros minutos fueron un tanto fríos, pero la cosa cambiaría un poco cuando se llevaban 20 minutos de juego serían **Expulsados** dos jugadores por mutua agresión, Andrés del F.C. Can Oriach y Castillo del C.D. Granollers, más o menos fue así; ambos jugadores iban a rematar de cabeza, Andrés al querer saltar resbalaría sin caerse, Castillo que iba corriendo saltó de tal manera que se montó encima de Andrés cayendo los dos. Castillo se levantaría pero sería zancadilleado por Andrés haciéndole caer al mismo tiempo que lo golpeaba y como es natural Castillo devolvió el golpe y el colegiado Sr. Martínez Benavent les mostró la tarjeta roja, teniendo que abandonar ambos el terreno de juego.

Seguiría el partido con cierta igualdad aunque Can Oriach haría sudar al Granollers en los últimos 15 minutos del primer tiempo, el Can Oriach llevaría dominio total en el segundo tiempo con jugadas de tensión creando peligros ante el marco visitante que serían salvadas algunas por el guardameta, cuando faltaban solo 3 minutos para el final del partido Carbonell sería expulsado al serle enseñada la se-

gunda tarjeta y con el empate a 0 goles se llegaría al final del partido.

El Granollers no gustó, pero... quien no gusta; el equipo o el entrenador.

Digo esto porque durante el descanso oí a unos seguidores que discutían entre ellos sobre el tema. Decían:

- Parece mentira que teniendo una plantilla tan «sonada» jueguen de esa manera. ¡Vergüenza les tendría que dar!.

- No culpes a los jugadores cuando ellos no tienen culpa, es el entrenador que los hace jugar donde no deben. Sabiendo que fulano juega mejor en el centro y fulanita de extremo y sutanito que juega bien lo tiene sentado en el banquillo y...

Y lo que se tiene que oír, pero, ¿quién tiene razón?

CAN ORIACH: Romero, Enrique, Alex, Gallego, Franc, (Morales 1), Jiménez, Andrés, Basona, (Martínez), Lara, Cuenca y Morales 2.

GRANOLLERS: Jordana, Saborit, Carbonell, Carpinell, Diego, Comas, Fredi, (Felix), (Serra), Vela, Rodri, Castillo y Navarro.

Arbitro Sr. Martínez Benavent, Regular.

Miquel DOMENECH

CANOVELLAS, 2
LA LLAGOSTA, 1

* *Jugando de esta manera, se puede llegar muy lejos.*

Y no es por decirlo, pero ya lo dijimos la semana pasada referente al encuentro con el Ponts, que si el Canovellas continuaba jugando de aquella manera era imposible que se perdieran más partidos, y hoy lo ha vuelto a demostrar, jugando contra un La Llagosta, que ha jugado un gran partido, que ha sido un digno rival, pero el Canovellas lo ha superado en rapidez, en ganas, en ir a la pelota, en fin el Canovellas que conocemos y deseamos los aficionados, y al final se ha conseguido la victoria que al fin y al cabo era lo más importante.

Primera parte jugada de poder a poder entre los dos equipos que han luchado mucho pero ha habido pocas ocasiones de gol, pero como hemos dicho La Llagosta se ha mostrado como un magnífico conjunto, algunos de sus jugadores muy veteranos en esta categoría, cosa que influye mucho, en fin un equipo que dará mucha guerra en este campeonato.

Goles: todos en la segunda parte. A los 4 minutos, saca una falta Doménech, dentro del área pequeña, hay varios rechaces y finalmente Rizaldos de cabeza logra el 1 a 0.

A los 20, otra falta pero esta vez contra el Canovellas que la lanza Paco, falla el portero y la defensa local y Agustín consigue el gol del empate. Desde este momento el Canovellas se vuelca sobre el marco de La Llagosta y no marca más goles de pura mala suerte, ya que han sido cuatro los disparos que han rebotado en el larguero y el graderío cantando el gol, pero no han entrado por mala suerte. A los 26 minutos expulsión de Paco por acumulación de dos tarjetas amarillas.

Y a los 40 minutos, la mejor jugada del partido y también la del gol de la victoria, juega la pelota Rizaldos abre el juego sobre Navarro, que en gran jugada dribla a dos defensas, centra la pelota y Casquete hecho un gran jabato, entre una nube de defensas, mete la cabeza y de un testarazo impresionante consigue el definitivo 2 a 1.

U. D. CANOVELLAS: Granero, Cervera, Morillas, Doménech, Martínez, Díaz, Navarro, Rodri, Casquete, Basela y Rizaldos.

Bueno ha sido el arbitraje del colegiado Sr. Carretero.

GOMEZ-GALVANY

Fotos: RAFEL



Seadic.
Santa Elizabet, 11 
(C/ Corró)
Tel. 870 84 11
GRANOLLERS

SOLO PARA PRIVILEGIADOS.

Ud. QUE «PUEDE» DISTINGUIRSE ADQUIERA

Para Ud. y los suyos el sueño dorado de residencia.

Disponiendo de un Habitáculo de 500 m² a más de un y zona deportiva propia.

Y SOLO A 10 minutos DE GRANOLLERS.